

# \* Белка.



Выполнила  
ученица МОУ СОШ № 23  
5 «Ф» класса Аксарина Микаэлла

# \* Squirrel.



Completed  
student of MOE SOSH No. 23  
5" F " class Aksarina Mikaella

## Научное описание.

Белка - милое животное, встречающееся в лесах, а иногда и в городской среде.

Грызун из семейства беличьих, лесной зверёк. Дикое животное, небольших размеров 20 - 30 см., масса - до 1 кг., с пушистым длинным хвостом, она является источником ценного меха. Живут белки, как в тайге, так и в смешанных лесах, придерживаясь главным образом старых массивов (деревьев), богатых кормами.

Хвост равен  $\frac{2}{3}$  длины тела и используется белкой в качестве руля. Перепрыгивая на соседнее дерево, она ловит им воздушные потоки и маневрирует.

Хвост, пожалуй, является для белки самой важной частью тела. Он не только помогает ей балансировать в полете, но и служит одеялом во время сна.

## Scientific description.

The squirrel is a cute animal found in forests and sometimes in urban environments.

A rodent from the squirrel family, a forest animal. Wild animal, small size 20-30 cm, weight-up to 1 kg., with a fluffy long tail, it is a source of valuable fur. Squirrels live both in the taiga and in mixed forests, adhering mainly to old massifs (trees) rich in forage.

The tail is  $\frac{2}{3}$  of the body length and is used by the squirrel as a rudder. Jumping to a nearby tree, she catches the air currents with it and maneuvers.

The tail is probably the most important part of the squirrel's body. It not only helps her balance in flight, but also serves as a blanket during sleep.

## Рассказ Как я впервые увидела Белку.

Как то раз я с дяде и мамой ездили за грибами в лес. Когда мы собирали грибы, то услышали как кто то прыгает по веткам, я посмотрела на дерево и на нем была белка. Белочка несла в руках орешки и небольшие грибочки. Она была рыжего цвета, ее носик черного, кончики хвоста черноватого. Белка была такая шустрая и маленькая. Потом она убежала в дубло. Я пошла дальше собирать грибы.

Вот так я впервые увидела белку.

## The story of how I first saw a Squirrel

Once I went with my uncle and mother to pick mushrooms in the forest. When we were picking mushrooms, we heard someone jumping on the branches, I looked at the tree and there was a squirrel on it. The squirrel was carrying nuts and small mushrooms. She was red in color, her nose black, the tips of her tail blackish. The squirrel was so quick and small. Then she ran off to the dublo. I went on picking mushrooms

That's how I first saw a squirrel

Белка моими глазами.

A squirrel with my eyes.

